



Semaine des langues anciennes : Ave, latine loqueris? Bonjour, parlez-vous latin ?

publié le 26/03/2018

Eh oui, tout le monde parle un peu latin ! Plus ou moins sans le savoir !

Alors pour vérifier votre connaissance, vous pouvez commencer par repérer les affiches réalisées par les latinistes du lycée et disséminées un peu partout dans l'établissement. Puis vous pourrez continuer en traduisant les citations qui ont été illustrées par leurs soins pour vous aider dans la compréhension.

Notre objectif : sensibiliser la communauté scolaire à la langue latine et à l'importance de la culture antique, mais aussi éveiller la curiosité ou encore étoffer les connaissances de chacun.

Vale.

Patricia Rousseau et les élèves latinistes

P.S. Qui saura dire combien de citations latines sont affichées dans le lycée ?

Document joint

 affiche_latin_louve_romaine (OpenDocument Text de 81.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.